

UNO/MAS/UNO

RECHAZO OBERO A LA JUNTA ARGENTINA

BUENOS AIRES, 5 de diciembre (AFP, AP y PL). — La Conducción Unica de los Trabajadores (CUTA) rechazó hoy toda posibilidad de diálogo con el Ministerio del Trabajo y fuentes sindicales señalaron que se inició un plan de movilización obrera en contra de la nueva ley sindical. En Córdoba, cinco personas atacaron a balazos la radioemisora *Radio General Paz*, dañando el sistema de transmisión.

EL DIA

Rechaza el sindicalismo argentino el diálogo con el ministerio laboral

(PL, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 5 de diciembre.— El sindicalismo argentino desechó la posibilidad de reiniciar el diálogo con el Ministerio de Trabajo, a la vez que prosigue su intensa actividad en contra de la reciente ley gremial promulgada por el gobierno.

El Ministerio de Trabajo, que se negó a dialogar con los sindicalistas sobre la ley en gestación, pretendía hacerlo ahora para tratar aspectos de la reglamentación de ese cuerpo legal.

Aunque no lo anunció oficialmente, circularon versiones confiables de que la cartera laboral se proponía convocar al diálogo a la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA), a la Comisión de los 20 y a los llamados independientes.

Sin embargo, la CUTA, entidad mayoritaria del sindicalismo, rechazó tal posibilidad, por haber fijado ya su posición en contra de la ley y porque su reglamentación no puede atemperar las consecuencias negativas que la misma tendrá para el movimiento obrero.

Fuentes sindicales revelaron hoy que comenzó a ponerse en práctica un plan de movilización de los trabajadores en rechazo a dicha ley.

En cumplimiento de ese programa, que por ahora se mantiene a nivel de debate hasta profundizar sobre los alcances de la ley, se informó en los medios sindicales que las 4 seccionales del poderoso gremio metalúrgico, que agrupa a 70 miembros, iniciaron el plan con contactos con sectores empresariales y eclesiásticos.

A esto se sumó el pronunciamiento contra la ley que formuló la Comisión de los 20, una entidad que no se adhirió a la CUTA cuando ésta fue constituida, con lo cual de hecho descartó la posibilidad de dialogar con el Ministerio de Trabajo.

FRUSTRADO ATAQUE A UNA EMISORA

Cinco desconocidos armados atacaron a balazos hoy las instalaciones de una radioemisora de Córdoba, pero vieron frustrados sus propósitos de propalar una proclama, informaron medios de esta ciudad, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

El ataque, protagonizado al parecer por elementos extremistas, fue perpetrado contra el equipo de la emisora LV-2 *Radio General Paz*, ubicado en el cordón industrial de esta capital provincial, a 10 kilómetros al este de la ciudad.

Los atacantes redujeron a 2 técnicos de la radio y dispararon repetidas veces contra el acceso blindado al equipo transmisor, dañando el sistema de transmisión, por lo que ésta fue interrumpida durante 5 minutos, indicaron las fuentes.

Al reanudar sus emisiones, *Radio General Paz* difundió sólo música y la voz del locutor de turno indicó que el cambio en la programación obedecía a que se acababan de "superar inconvenientes técnicos", sin proporcionar otros datos.

Entretanto, el diario en inglés *Buenos Aires Herald* denunció hoy que recibió anoche una llamada telefónica anónima que amenazó con volar su edificio, "con el director Robert Cox adentro".

El personal del diario, sin embargo, siguió trabajando y la edición se imprimió sin inconvenientes. El *Herald* dijo que la llamada se produjo en 2 oportunidades y que la amenaza estaba aparentemente contenida en una cinta grabada.

Cox, británico de 46 años, confirmó ayer que a raíz de amenazas contra su persona y sus familiares había pedido una licencia de un año a los propietarios del *Herald*.

EXCELSION

Inauguraron en Madrid un Simposio Hispano - Argentino

MADRID, 5 de diciembre. (EFE)—El escritor y académico español de la lengua, Guillermo Díaz Plaja, inauguró hoy un simposio hispano-argentino sobre literaturas regionales, que se celebrará a lo largo de la presente semana, en el Colegio Mayor Universitario Argentino "Nuestra Señora de Luján", de Madrid.

Díaz Plaja leyó una ponencia sobre el tema "Pluralidad y unidad en la cultura hispánica". Recogió los problemas regionales sobre la cultura hispanoamericana, e hizo notar hasta qué punto América es un ejemplo espléndido de las dos posibilidades: De superposición y de unificación cultural.

En este sentido partió de la multiplicidad de las culturas indígenas, e hizo notar la importancia del libro como factor unificador. A lo largo de esta semana se presentarán 45 ponencias. Entre los temas por tratar figuran los siguientes: "La poesía andaluza actual", "La aventura de Argentina de Blasco Ibáñez", "La generación del 27", "El fenómeno literario en los escritores primitivos de Indias", "España en la poesía de Borges", "La poesía de proyección folclórica argentina", "Blas de Otero", "La literatura gallega en el exilio y Rosalía de Castro".

Entre los ponentes figuran escritores hispanos y argentinos: Luis Jiménez Marlos, Luis Chavarri, José Luis Cano, Guillermo Rodríguez, Teresa Ramonet, Manuel Ballesteros Gaibrois, Ricardo Aduriz, Guillermo Ara, Javier de Bengoechea y Jesús Alonso Montero.